

Madrid, 10 diciembre 2020

Comisión Nacional del Mercado de Valores

En cumplimiento de las obligaciones sobre

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

se difunde que Airtificial ha firmado tres nuevos contratos, por importe de siete millones de euros. Los contratos consisten en la fabricación de líneas de montaje y test de alto valor tecnológico en NAFTA, Asia y Europa del Este para importantes tier1 del sector de automoción que son referentes a nivel mundial. Estas adjudicaciones incluyen un nuevo cliente japonés, permitiendo a Airtificial incrementar su cartera de clientes.

Para el desarrollo y ejecución de los contratos, Airtificial incorpora soluciones avanzadas de automatización como inteligencia artificial aplicada a la adquisición de datos, robótica colaborativa con brazos articulados y visión artificial.

Muy atentamente,

Enrique Sanz
Consejero director general

